



Großes Jubelkonzert der Musiklehrer-Vereinigung

Die Musiklehrer-Vereinigung wird 30 Jahre alt. Dieses große Ereignis wird mit einem (riesen-)großen Konzert der Musikschüler und Lehrer im Haus der bayerischen Landwirtschaft gefeiert. Das Thema: Emil Pfau fliegt. Dabei geht es um jene Flügel, die uns die Musik verleiht, um ihre Leichtigkeit, die uns Grenzen überschreiten läßt. Rund um das zentrale Rondo-Thema von Edvard Grieg aus der Peer Gynt Suite rankt sich ein Geflecht von eigens für dieses Konzert komponierten und arrangierten Melodien. Fast hundert Musikschüler (Kinder Jugendliche Erwachsene) werden auf der Bühne stehen, geprobt wird schon seit den Weihnachtsferien.

Category

1. Allgemein

Date

03/04/2025

Date Created

05/03/2024